

## JA-Gruppe



Da dieser Blog „Legasthenie-Karriere“ hauptsächlich an Legastheniker im Beruf oder Studium gerichtet ist, findest du hier auch die passende Gruppe dazu: Die JA-Gruppe. Sie steht für „Junge Aktive“ und hat eine ganz besondere Bedeutung: Es wird JA gesagt zu den Herausforderungen und die Zukunft wird selbst in die Hand genommen.

Es geht darum, den Weg im Studium/Beruf gemeinsam zu meistern und dass man nicht alleine ist mit der Legasthenie und/oder Dyskalkulie.

Die JA-Gruppe, welche mit dem Bundesverband Legasthenie & Dyskalkulie zusammen arbeitet, besteht aus Jugendlichen und jungen Erwachsenen, die zwischen 15-35 Jahre alt sind. Im Jahr finden zwei Workshops statt zum Thema, wie man den Umgang mit der Legasthenie/Dyskalkulie verbessern kann.

Nur gemeinsam kann **Chancengleichheit, Akzeptanz und Toleranz** erreicht werden.

Wenn auch du dich angesprochen fühlst und dein Interesse geweckt ist, findest du hier mehr Informationen.